

Darán vida al centro histórico de Guaymas

Escrito por Boletín

Jueves 16 de Diciembre de 2010 20:56

GUAYMAS, 16 de Diciembre de 2010.- La reconstrucción del Centro Histórico de Guaymas iniciará con la restauración del Templo de San Fernando y la Parroquia de San José de Guaymas, de acuerdo a los resultados de la reunión del Consejo Promotor Ciudadano Guaymas 21, la cual encabezó el presidente municipal, ingeniero César Lizárraga Hernández.

Aquí, el munícipe entregó al Consejo Promotor Ciudadano Guaymas 21, la cantidad de 62 mil 727 pesos como aportación del Municipio a este objetivo.

El munícipe señaló que con esto se busca devolver a Guaymas sus riquezas arquitectónicas y enraizar la cultura y los legados que nuestros antepasados plasmaron en edificios, murales y calles de la ciudad.

Esto se sumará como un atractivo más para los turistas que nos visiten en el puerto, pues además de ofrecer mar, vegetación y otros atractivos, también podrán envolverse en las maravillas de nuestra historia portense, manifestó Lizárraga Hernández.

En este marco, se estableció la urgencia de definir el número de edificios históricos que cuenta la ciudad mediante la actualización del catalogo existente.

Estudiantes de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Sonora contribuirán en el esfuerzo, luego del acopio de la información respectiva, lo que reducirá gastos en forma considerable, de acuerdo a estimaciones del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Entre el gobierno federal, a través de dicho organismo, al margen de lo que aporte el gobierno del Estado, se concretará el 90% de los recursos que serán destinados a la rehabilitación de las dos joyas arquitectónicas en mención, devastadas por efectos de la Tormenta Tropical Jimena, en septiembre del año pasado.

Independientemente del cambio fisonómico que implica la restauración del centro histórico, sus

Darán vida al centro histórico de Guaymas

Escrito por Boletín

Jueves 16 de Diciembre de 2010 20:56

bellezas naturales permitirán atracción de turismo.

Por otra parte, a fines de febrero del año próximo comenzarán a funcionar los estacionómetros que normarán la permanencia vehicular en el primer cuadro de la ciudad.

Alrededor de 470 aparatos serán colocados en las arterias identificadas con mayor circulación, aunque primeramente se licitará su adjudicación.

De igual forma, se concretaron avances para lo que será la instalación de las tres nuevas plantas tratadoras de aguas residuales.

Este esfuerzo contribuirá a reducir la contaminación ambiental y visual, el arrojado de aguas negras a la bahía y una vez tratadas, servir su uso con industriales del Parque Rodolfo Sánchez Taboada, mientras que las excedencias se canalizarán a la conservación de áreas verdes y la Unidad Deportiva, entre otras.